



GROSSE KREISSTADT FREITAL



ORTSCHAFTSRAT WEISSIG



**Ortschaftsrat Weißig**

Bearbeiter Kerstin Ardel-Klügel  
Telefon 0172 3542810

Freital, 28.6.2017

## **Niederschrift über die Ortschaftsrats-Sitzung am 27. Juni 2017**

**Anwesende Ortschaftsräte:** Kerstin Ardel-Klügel, Matthias Koch, Claudia Löwe, Ronny Wenzel, René Wagner, André Franz, Heidrun Weigel

**Unentschuldigt:** Christian Epperlein

**Beginn:** 19 Uhr

**Ende:** 21 Uhr

### **Begrüßung/Eröffnung**

Herr Koch begrüßt die Ortschaftsräte und nennt die auf der Tagesordnung stehenden Themen:

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit.
2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 6.6.2017.
3. Informationen zu abgeschlossenen Bauvorhaben / Stadtrat / Sonstiges

Tagesordnungspunkt 1: Beschlussfähigkeit ist vorhanden

Tagesordnungspunkt 2: Es gibt keine Einwendungen gegenüber der Niederschrift aus der Ortschaftsratssitzung Anfang Juni.

Tagesordnungspunkt 3:

- Das Bauprojekt auf der Querstraße ist abgeschlossen. Sämtliche Anwohner äußerten sich gegenüber dem Ortschaftsratsvorsitzenden sehr positiv über die Baufirma.
- Zum Thema Bolzplatz will sich die Stadt spätestens bis September positionieren.
- Bis zum 15. September sollen alle Investitionswünsche für 2018 bei der Stadtverwaltung abgegeben sein, Herr Koch forderte deshalb die Ortschaftsräte auf, diesbezüglich bis zur nächsten Sitzung im September Vorschläge zu sammeln.
- Herr Koch hat mit Herrn Thiel bezüglich des Verkaufes von Flächen zugunsten einer Lückenbebauung auf dem Schäfereiweg gesprochen. Ebenfalls Verkaufsabsichten hat die Familie Wolf. Seitens der Stadt besteht dazu die Position, dass zunächst ein Bebauungsplan für Weißig erstellt werden muss, ehe Verkaufsverhandlungen geführt werden. In der Vergangenheit hatte sich der Ortschaftsrat bereits für die Lückenbebauung auf dem Schäfereiweg und gegen den Bau eines Wohngebietes auf dem Heinzbauerweg ausgesprochen.
- Herr Wagner bittet um Überprüfung der Ampelschaltung auf dem Deubener Weg.
- Die Ortschaftsräte beschließen einstimmig, dass für die Band, die zum Weißiger Sonnenwendfeuer gespielt hat, 300 Euro aus dem Ortschaftsbudget bereitgestellt werden.

**Der nächste Ortschaftsrat tagt am 5. September 2017, 19 Uhr im Weißiger Vereinshaus.**



Matthias Koch  
Ortsvorsteher

